



ロータリーに輝きを

**FUJIEDA ROTARY CLUB**  
**藤枝ロータリークラブ会報**  
 例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL 054-641-3321  
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040  
 URL <http://www.fujieda-rotary.org/> E-mail [club1972@fujieda-rotary.org](mailto:club1972@fujieda-rotary.org)



【 運 】

写真提供：櫻井 龍太君

会長：池ノ谷 敏正 副会長：森下 敏顯 幹事：鈴木 舜光 副幹事：大長 昭子

第2055回

- ソング 君が代・奉仕の理想
- ソングリーダー 平野 純也君

## 会長報告

池ノ谷 敏正君

皆さんこんにちは。

本日は通常例会ではありませんが、次回からは不規則な形で例会が続きます。



来週はお盆で休会です。20日は静岡駅前にて納涼夜間例会。そして、27日は藤枝南クラブとのガバナー公式訪問合同例会となっています。都度ご案内は差し上げる予定ですが、くれぐれも時間や場所をお間違いの無いようよろしくお願い致します。

納涼夜間例会では親睦担当の皆さんに企画進行を、ガバナー公式訪問合同例会では、会場運営担当の皆さんに席割や会場レイアウト等ご苦勞をおかけします。大長クラブ管理運営委員長を中心に、どうぞよろしくお願い致します。

ところで、本日8月6日は、広島平和記念日です。

昭和20年8月6日午前8時15分17秒、「エノラ・ゲイ」という名前のアメリカ軍B29爆撃機が原爆「リトル・ボーイ」を投下。まもなく高度580mで炸裂したこの原爆は、この一瞬の爆発で約30万人の民間人の生命を奪いました。

アメリカの原爆開発プロジェクトは「マンハッタン計画」の名前で知られています。この計画の提案者は、かのアインシュタインだったそうです。

そして、この広島への原爆投下は「実験」の色彩合いが非常に濃いものだったようです。町並みの破壊の程度を確認するために空襲をかけずに温存することが事前に決められていました。また、アメリカは後に日本に進駐して来た段階で、広島市の生存者の健康診断を行うとともにそれと本来似た分布を示すと考えられた近隣の呉市の住民の健康診断も行っていたそうです。

戦争は人の命の奪い合いである、という事は誰にもわかる事ですが、同時に、その裏にはいろいろな思惑が隠れているものなのだ、改めて感じずにはられませんでした。

集団的自衛権の問題、憲法9条の解釈の問題、憲法改正の問題等々、政治の世界では戦争の影が見え隠れする話題が上がっています。やはりその裏には、いろいろな思惑も隠れているのでしょうが、私は、ただただ、いつまでも、戦争とは無縁で平和な日本であってほしいと祈るばかりです。

皆さんは、この広島平和記念日、改めてなにか思うところがありましたでしょうか。

## 出席報告

松葉 義之君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
34/42 80.95%	32/42 76.19%

(1)欠席者(事前連絡とマークアップをどうぞ)

○池谷君 ○石垣君 ○河井君 ○菅原君  
○土屋富君 大杉君 落合君 仲田晃君

(2)マークアップ者

河井 宏文君(榛南・静岡東)

## ■ ビジター

伴野 正明君 (藤枝南)

## ■ スマイルBOX 松葉 義之君

- 藤枝順心高校サッカー部への多数の心づかいありがとうございました。結果はベスト8でしたが、冬にリベンジします。その、節はよろしくお祈いします。 島村 武慶君
- 妻の誕生祝ありがとうございました。 鈴木 舜光君

スマイル累計額 38,000円

## ■ ポリオプラス寄付金

ポリオ撲滅活動へのご協力有難うございます。

本日寄付金額 5,752円

寄付金累計額 28,960円

## ■ ロータリーの友紹介 石垣 善康君

代読  
森下 敏顯君



2014年8月号

ロータリーの友 概況

：横開きのページ

P7) 特集 会員増強、拡大月間

クラブ同好会を活性化しクラブの会員増強に結びつけよう。

会員増強に役立っているクラブ、ユニークな同好会、会員相互の親睦を深めている同好会を紹介しています。

P16) シドニー国際大会特集

リーダーシップについて

ロータリーのおかげで人生が変わったという話

ロータリーと出会えたことに感謝している会員の話

P32) ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識

\*以前お世話になったバングラディッシュからの奨学生、ダスプロタープ君が社会

人になりインドに一年間赴任していましたが、本年4月に日本に帰国したとの連絡がありました。

：縦開きのページ

P58) ロータリーネットワーク特集—会員研修、ロータリーを楽しくしよう

クラブ会員研修の必要性が記載されています。

P72) 91歳の現役ロータリアン

## ■ 会員卓話

メークアップ (日本ロータリーEクラブ2650)

鈴木 透君



藤枝ロータリークラブに入会して約1年が経過しましたが、仕事の関係で昼間の例会に出席することが困難で悩んでいました。入会後に例会出席の義務が重んじられている団体と再確認しましたが、後の祭りでは如何にして退会すべきか真剣に考える日々が続きました。最初は昼食を食べに来て適当に振舞ってれば何とかなんと安易に思っていたのですが、例会出席が命のように真剣に取り組まれている諸先輩方を拝見してドン引きするような時も正直言っていたことも事実です。

ある時、大塚前年度会長から出席率を高める努力をするようにと目に見えないプレッシャーを掛けられて、ヤバイと感じながらもこのままでは首になるか辞めざるを得ないのかと自分自身の中では覚悟していました。大塚前会長には他のクラブに行ってメークアップをすることを奨められると共に、『日本ロータリーEクラブ2650』を紹介されました。インターネットで日本ロータリーEクラブにアクセスして一通りネット内容を観覧した後で、議題についてレポートを提出するとメークアップになることを教わりました。数日後、恐る恐る日本ロータリーEクラブにアクセスして掲載内容を掌握した上で議題に対するレポートを提出した所、『WELCOME TO THE ROTARY E-CLUB OF 2650, JAPA』と証されたメールが送信されて、貴クラブ会員出席報告(メークアップ)を認めて頂きました。

ロータリーは例会に出席することが大切、必ず出席する努力をすべきと入会の直前に青島克郎ロータリアンから言われていましたが、自分自信は多少甘く考えていたと今は反省していま

す。当初はメイクアップの方法も解らず、時間を間違えて他クラブの例会場に行ったり、藤枝ロータリーのメイクアップに記帳したり、1日に3箇所もハシゴして在庫を作ったり、この1年は本当にメチャクチャなことをやっていました。そんなことをしてでも例会の出席率を上げなければいけないという意識が芽生え、結果はともかく少しは努力した自分を褒めてあげたいと思います。(拍手)

メイクアップ (Make Up) を英和辞書で引くと (化粧をする・決算や精算する・取り戻す) 等、ある形のモノを補填したり帳尻を合わせたり…といったニュアンスの言葉がありました。ロータリアンの三大義務は、『例会の出席』『会費の納入』『ロータリー雑誌の購読』であります。どうしても仕事や健康の都合で例会を欠席しなければならない場合、それを補うために他クラブの例会等に出席するのがメイクアップであり、日本語で言えば『欠席補填』ということになるでしょう。『欠席補填』であるメイクアップは時間や場所を問わず、インターネットで日本ロータリーEクラブにアクセスするだけです。実際にやってみると至って簡単で何方でも出来ると思います。特に出張の多い方や健康を害されて入院していても、インターネットの環境が整っていればメイクアップが可能になります。

メイクアップ方法は、サイトを開いて『メイクアップはこちら』をクリック、議題に対する投稿を記入するページに移動してレポートを記述します。議題に対して300文字以上～1000文字以内で意見を投稿、その際は (氏名・メールアドレス・所属クラブ) を記入します。但し、300文字未満の場合はメイクアップが認められないようです。また、メイクアップ証明書の発行手数料として¥1000 (税込) が必要になり、支払はクレジットカード (VISA・MASTER) の決済になります。カード決済が完了したら、投稿したアドレス宛にメイクアップ証明書がPDFで送信されます。送信された証明書をプリントアウトして、所属クラブで手続きして頂ければメイクアップは完了です。皆様方も一度は是非、試してみても如何でしょうか。

入会当初から意識の変革があり、少しでも例会の出席率を高めなければいけないと思うようになりましたが、最近は例会の最後の点鐘まで居なくては価値がないと感じるようになりました。早く諸先輩方のように週1回は1時間食事をゆっくりと取れるような環境にしたいと思い、更に研鑽して参りたいと存じます。今後共、ご指導とご鞭撻の程、何卒宜しくお願ひします。

静岡県の抱えている問題

- ① 経営者のポテンシャルが全国ワースト1位 (25年12月の日銀短観)

- ② 人口の減少が北海道に続いて全国ワースト2位

日本が抱えている問題

- ① 日本の人口が毎年90万人減少、65年後の2080年には現在の半分 (約6千万人)
- ② 国会議員に支払われる歳費 (給与) と仕事の成果…直接費で年間6千万円以上の税金が投入
- ③ 国家公務員と国会議員の賃上げラッシュ (国家公務員: 51万円・国会議員: 421万円)

## 8月のお祝い おめでとうございます!



(担当/大石君)